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RISPOSTA INTERROGAZIONE N. 565 – 
GIUSTIZIA RIPARATIVA STATO DI AVANZAMENTO 

Il riferimento contenuto all'interrogazione in realtà nulla ha a che vedere con il 
progetto del Centro di giustizia Riparativa ma si trattava di un'idea,di  una proposta, 
rimasta allo stato embrionale, che in quel periodo, insieme ad altre, si discuteva per 
cercare  di  trovare  soluzioni  che  potessero  prevenire  le  situazioni  di  disturbo della 
normale fruibilità di genitori con bambini e anziani delle aree verdi nella zona Sud 
della città, da parte di giovani che in quelle aree usavano circolare con velocipedi.  

Durante l'estate del 2019 numerosi erano stati gli interventi della Polizia Locale 
per  quel  motivo.  Si  è  poi  ritenuto  di  non  adottarla  perché ritenuta  non  utile  a 
scoraggiare il fenomeno in modo definitivo che infatti durante l'estate del 2020 non si 
è presentato in maniera analoga, grazie anche alla vigilanza della Polizia Locale. 


